

# Infos La Claire

Lettre d'information de l'école publique La Claire de Plumelec

n°6 - novembre 2023

## La semaine du goût

La semaine précédant les vacances d'automne, les élèves de l'école ont pu cuisiner par groupe mélangeant des enfants de toutes les classes autour de différents saveurs : salé, sucré, acidulé et exotique. Tout cela n'aurait pas été possible sans nos 7 parents cuisiniers et leurs commis. Merci également à Mr Lecocq, maître-restaurant, qui est également intervenu auprès d'un groupe d'élèves. Ces différents ateliers se sont conclus par des dégustations collectives des différents plats réalisés. Quel régal !

*Pour information, le financement des ingrédients nécessaires a été réalisé par l'OCCE.*



## Cycle d'athlétisme



En ce début d'année scolaire, les élèves de la Grande section au CM2 ont travaillé avec Olivier Catheline sur la thématique de l'athlétisme : courir vite, courir longtemps, sauter loin, sauter haut, lancer loin...

Après une dizaine de séances de découverte et d'entraînement, l'aboutissement de ce travail a eu lieu les 23 et 24 novembre avec des rencontres inter-classes au complexe sportif.

Merci à Olivier pour cette superbe organisation et bravo à tous nos champions en herbe !

## Projet Phil'Art



Depuis les premières semaines de septembre, les élèves de Leslie et Julien retrouvent avec plaisir Hubert Duclos, animateur à l'école de musique de Locminé pour un projet intitulé « Phil'Art ». Après s'être entraînés longuement à apprendre trois chansons en chorale, l'aboutissement de ce projet aura lieu le samedi 13 janvier à la salle de la Maillette à Locminé. Avec 3 autres classes, et accompagnés d'un orchestre philharmonique de 50 musiciens, nos choristes interpréteront leurs chansons devant environ 700 spectateurs. Ce sont au total environ 150 personnes qui seront sur scène ensemble à l'occasion de cette restitution.

*Ce projet est intégralement financé par Centre Morbihan Communauté.*

## Visite de Nicole Le Peih, députée

Le lundi 4 septembre, les CM1-CM2 ont eu le plaisir d'accueillir Mme LE PEIH, députée de la circonscription. Après un échange avec les élus, l'inspecteur et le directeur, elle a pu questionner les élèves sur leur ressenti après cette première journée d'école et sur leurs projets à court, moyen et même long terme.



## Cycle rugby

Durant toute la première période, les élèves de la Grande Section au CM2 ont pu découvrir le rugby, son ballon ovale et quelques règles de base de ce sport. Le tout en pleine coupe du monde !

Grâce à Charlène, éducatrice du club de Sérent, ils ont pu s'exercer à maîtriser ce drôle de ballon durant 6 séances.

Les plus grands en ont profité pour travailler sur la coupe du monde de rugby en classe, avec la venue de Mr Pousse.

*Ce projet était financé par le club de rugby de Sérent.*



## La fête de l'automne

Le vendredi 17 novembre, les élèves des classes de Sonia et Leslie se sont retrouvés pour partager différents ateliers (culinaires et artistiques) autour de l'automne : réalisation de gaufres au potimarron, jardinage, décoration de feuilles d'arbres... Ces feuilles vont d'ailleurs progressivement envahir les vitres du hall de l'école, pour les décorer.

Ce projet a été mené conjointement avec du personnel de la maison de l'enfance pour faire suite au projet débuté l'année dernière par Sonia, intitulé « A la table des saisons » ainsi que plusieurs parents.

Merci à eux !

